BETHELL



Lauran Bethell

IDIOMA

PRIORIDAD MINISTERIAL

CUMPLEAÑOS

Inglés

Abolición de la esclavitud mundial 18/9







ACERCA DE

Desde 1986, LAURAN se ha apasionado por compartir la esperanza y la sanidad de Jesús con las víctimas de la trata humana y la prostitución, ofreciendo oportunidades de prevención a quienes están en riesgo. Lauran sirvió en Chiang Mai, Tailandia, como la primera directora del Centro Nueva Vida durante 14 años

antes de que Dios la guiara a compartir sus experiencias innovadoras como consultora mundial en 2001. En sus 18 años en Europa, Lauran viajó por el mundo alentando a los cristianos en la lucha contra la trata. Ahora vive en California y continúa su ministerio con las víctimas de trata asesorando, haciendo contactos y dando reuniones de formas múltiples y creativas con las organizaciones mundiales que les sirven.





May y su esposo Vi en la preciosa fachada de su iglesia.



HISTORIA DEL MINISTERIO

Siempre es un honor tener la oportunidad de predicar en un servicio de adoración, en particular cuando se trata de una iglesia plantada por un exresidente del Centro Nueva Vida (NLC, por sus siglas en inglés). A May, que fue huérfana y víctima de trata, la rescataron de manera milagrosa y la llevaron al NLC cuando solo tenía 12 años. Rápidamente conoció a Jesús y se dio cuenta de que nunca más iba a estar sola. May, que quería ser la testigo más eficaz del amor y la gracia salvadores de Jesús, se enfocó en asistir al instituto bíblico. Allí conoció a su esposo, Vi, y tuvieron dos hijos. Han plantado una iglesia en los suburbios de Bangkok y ministran juntos para compartir el amor y la salvación de Dios con las personas del vecindario.

May está terminando su máster en consejería y ya ministra de forma eficaz a los que están heridos, conmocionados y que necesitan el amor y cuidado de Jesús. Aquellos a quienes ella sirve tienen en claro que May comprende el dolor emocional que experimentan. Ella es un ejemplo vivo de la notable ayuda y sanidad de Dios. «Mi corazón sintió gozo y gratitud cuando pasé tiempo con ellos hace poco. No solo pude alentar a la congregación del cuerpo mundial de creyentes de Dios a través de International Ministries, sino que también pude ver a Dios obrar por medio de May y de Vi mientras ministraban con poder en el nombre de Jesús. iFue lo más importante de mi año!».

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que la nueva iglesia de May avance y crezca mientras más personas experimentan el amor y la sanidad de Dios.

Ore para que los ministerios con mujeres víctimas de trata tengan los recursos necesarios para ser faros de la luz y el amor de Dios.

Ore por mi salud, para que «mantenga el rumbo» y aliente el desarrollo y crecimiento de ministerios nuevos y existentes contra la trata de personas.

CITA BÍBLICA

«Pero tenemos este tesoro en vasijas de barro para que se vea que tan sublime poder viene de Dios y no de nosotros. Nos vemos atribulados en todo, pero no abatidos; perplejos, pero no desesperados».

2 Corintios 4:7-9 (NVI)

